

son amour pour eux n'était égalé que par son dévouement.

Le secret de tout, c'était son humilité que Dieu récompensait, c'était sa solide piété, son amour pour Jésus-Eucharistie qu'il recevait fréquemment dans son cœur, sa tendre dévotion à la sainte Vierge Marie, que, comme il nous l'avoua, il savait intéresser à ses difficultés et à laquelle il attribuait tous ses succès.

Aussi cette bonne Mère ne tarda pas à le récompenser : en la fête de sa Conception-Immaculée, jour de véritable allégresse pour cet enfant chéri, elle voulut qu'il s'unît à ses autres enfants pour la louer et la chanter au ciel.

Qu'il prie pour ses amis qui le regrettent !

R. I. P.

---

### ACTIONS DE GRACES.

RIMOUSKI : Je maquitte avec une profonde reconnaissance de la promesse que j'ai faite à la T. Sainte Vierge et à la bonne sainte Anne de publier les faveurs que je leur demandais instamment. Qu'elles soient bénies mille fois. *Dme Chs. L. — S.* FABIEN : Guérison d'une maladie très grave qui faisait craindre pour la vie d'un bien cher — Succès surpassant toutes nos espérances dans une maladie fort incertaine, guérison d'un mal sur un genou qui laissait appréhender une infirmité. Nous exprimons notre vive reconnaissance à notre sainte Protectrice. *Z. G. J. B.* — ASSOMPTION : Depuis plusieurs années je suis malade et j'ai employé plusieurs médecins sans éprouver de soulagements. Parfois je me décourageais ; mais je priais toujours la sainte Vierge et sainte Anne ; j'ai fait plusieurs pèlerinages. J'attribue à la protection de mes bonnes Mères le mieux que j'éprouve